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Beispiele -(e)n:

Beispiele -er:

Die meisten sächlichen Namenwörter und 
einige männliche Namenwörter bilden 
ihre Mehrzahl mit -er.

Endung -er:

das Brett → viele Bretter
das Kind → viele Kinder
das Bild → viele Bilder

Viele Namenwörter erhalten bei der Bildung der Mehrzahl bestimmte Endungen. Diese 
Endungen werden an die Grundform angefügt. Leider gibt es keine einfache Regelung dafür, 
welche Wörter genau welche Endungen in der Mehrzahl erhalten. Daher lernst du sie am 
besten auswendig.

Die meisten männlichen und sächlichen 
Namenwörter bilden ihre Mehrzahl mit -e.

Die Mehrzahl mit verschiedenen Endungen bilden

• Bei der Bildung der Mehrzahl werden meistens Endungen an die Grundform der 
Namenwörter hinzugefügt. 

• Es gibt die Endungen -e, -(e)n, -er und -s.

• Die Bildung der Mehrzahl von Nomen mit diesen Endungen wird auch regelmäßig 
genannt.

der Kern → viele Kerne
der Tag → viele Tage
das Gedicht → viele Gedichte

Alle männlichen Namenwörter der 
n-Deklination, die meisten weiblichen 
Namenwörter, viele Fremdwörter und 
auch einige sächliche Namenwörter 
bilden ihre Mehrzahl mit -(e)n.

Endung -e Beispiele -e:

Endung -(e)n:

der Junge → viele Jungen
die Frau → viele Frauen
das Ohr → viele Ohren

Zahl
Die Mehrzahl mit verschiedenen 
Endungen bilden
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Beispiele -s:

Namenwörter mit den Endungen a, 
i, o oder u, Abkürzungen und auch 
Fremdwörter (Englisch) bilden ihre 
Mehrzahl mit -s.

Endung -s:

die Oma → viele Omas
das Foto → viele Fotos
das Team → viele Teams

Achtung: Es gibt ein paar Namenwörter, die sich bei der Bildung der Mehrzahl untypisch 
verhalten. Manche verändern sich gar nicht (Lehrer – Lehrer), manche sehr stark (Kaktus – 
Kakteen) und einige erhalten Umlaute (Bruder – Brüder).

Zahl
Die Mehrzahl mit verschiedenen 
Endungen bilden


